

PM 01-2006
DGM-Muskeltour e.V.

Vereinsgründung und Spendenübergabe des DGM-Muskeltour e.V.



Bild (Th.Schneid): Die Spender mit der neugewählten Vorstandschaft

Am 14. Januar 2006 wurde im Technologie Centrum Westbayern in Nördlingen der Verein "DGM-Muskeltour e.V." gegründet. Ziel des Vereins ist es, die Behindertenarbeit, die Förderung der Wissenschaft und der Forschung auf dem Gebiet der neuromuskulären Erkrankungen zu unterstützen. Dies geschieht durch die Förderung der „Deutschen Gesellschaft für Muskelkranke e.V.“ in Freiburg.

Der Verein zählt derzeit 27 Mitglieder und wird als gemeinnützig anerkannt. Somit können Förderer eine steuerlich absetzbare Spendenbescheinigung erhalten.

In der Gründerversammlung wurde folgende Vorstandschaft gewählt: Matthias Küffner (1. Vorsitzender), Bernd Müller (2. Vorsitzender), Manuela Jenewein (Schriftführerin), Gabi Friebe (Schatzmeisterin) sowie Thomas Küffner und Peter Schneller.

Zu den bekanntesten Mitgliedern des Vereins zählen zurzeit Oberbürgermeister Paul Kling sowie Filmschauspieler Wolfgang Fierek.

Im Anschluss an die Versammlung wurde von verschiedenen Firmen eine Spende als „Startkapital“ an den Verein übergeben. So wurde von der Firma Antik&Wohnen (Nördlingen) 200€, von Huber Allianz Versicherungen (Wemding) 300€ und der Firma Biker-Stable (Deiningen) 500€ als Scheck überreicht. Die Ipf-Triker aus Bopfingen überreichten 250€ und die Firma Elektro-Müller subventionierte einen Notebook mit 200€. Die Gründerparty am Abend wurde von den Firmen Ankerbräu, Hülsenbeck und C+C EDEKA Großhandel gesponsert.

In den kommenden Jahren sind weitere überregionale Benefizveranstaltungen unter dem Titel „DGM-Muskeltour“ geplant. Bereits im vergangenen Jahr konnte unter dieser Bezeichnung eine Motorrad Sternfahrt veranstaltet werden, deren Reinerlös von 13.400 € an die DGM übergeben wurde.

Informationen zum Verein und seinen Aktivitäten finden sich im Internet unter www.dgm-muskeltour.de.

